

***Die Republik braucht alle — alle brauchen die Republik!  
Bürgerinnen und Bürger der Deutschen Demokratischen  
Republik!***

Wir sind mit unserem Werk der Größe der Zeit gerecht geworden.

Wir haben der Sache des Friedens und des Sozialismus, dem Glück und dem Wohlstand des Volkes gedient.

Wir haben unter Führung der einzigen Arbeiterklasse die Einheit aller Volkskräfte geschmiedet.

Wir haben die große sozialistische Volksbewegung der Nationalen Front des demokratischen Deutschland geschaffen.

Wir haben einen Staat errichtet, der eine Heimstatt der sozialistischen Demokratie ist und ein sicherer Schutz gegen alle Feinde des Volkes.

Wir haben in unserer Republik das Fundament des künftigen, friedliebenden und sozialistischen Deutschlands geschaffen.

Wir haben ein klares Programm für die sozialistische Zukunft.

Unser Weg war gut. Unser Weg ist gut.

**Alles für unsere sozialistische Republik —  
zum Nutzen für die Gesellschaft,  
zum Nutzen für jeden einzelnen.  
Wählt die Kandidaten der Nationalen Front!**

Berlin, den 21. August 1963

Nationalrat  
der Nationalen Front  
des demokratischen Deutschland